

Por Qué Somos la Mejor opción

para ayudarle y representarle en un caso de incendio forestal



En las primeras semanas tras el inicio de los incendios forestales de 2025 en Eaton y el condado de Los Angeles, ya había un exceso de abogados intentando hablar con los afectados. Los abogados empezaron a hacer fila, lo que abrumó aún más a quienes ya estaban abrumados y volvió más difícil saber en quién confiar. Aunque ciertamente se espera que nadie se aproveche ni estafe a quienes han sobrevivido a estos incendios, en el mundo actual y por desgracia, algunas veces ocurre.

Somos abogados en el sur de California especializados en incendios forestales y nos gustaría que se tomara un momento para conocernos y para que podamos ayudarle en estos momentos difíciles. Somos abogados serios, especializados en incendios forestales y casos de mala fe relacionada con seguros, y creemos que la integridad y la reputación son lo más importante. Si está pensando en hablar con un abogado especializado en incendios forestales, debe fijarse bien en su experiencia, en sus conocimientos sobre seguros, en su reputación y en sus resultados. Teniendo esto en cuenta, nos gustaría aprovechar esta oportunidad para compartir con ustedes un algunos datos sobre nuestros abogados.

- **Nuestra Amplia Experiencia Como Líderes en Incendios Forestales nos Convierte en Abogados de Incendios Forestales Fidedignos**
 - Hemos Litigado en Muchos Casos de Incendios
 - El Abogado Robert Jackson ha Ocupado Puestos de Liderazgo Entre Todos los Abogados en Casos de Incendios Forestales
 - Hemos Manejado Todos los Aspectos de los Litigios por Incendios Forestales. Tenemos Experiencia y conocimiento de Estos Casos
- **Nuestra Experiencia y Conocimiento del Funcionamiento de las Compañías de Seguros nos Convierte en un Recurso Inestimable**
 - Usted Trabaja Con Nosotros Tres, No Con Abogados Con Poca Experiencia o Personal Subalterno
- **Nuestra Merecida Reputación le Garantiza Que No Será Engañado**
- **Nuestros Resultados Hablan Por sí Mismos**

Una mano amiga cuando más lo necesitas

Nuestra Amplia experiencia Como Líderes en Incendios Forestales nos Convierte en Abogados de Incendios Forestales Fidedignos

Hemos Litigado en Muchos Casos de Incendios

Nuestros abogados tienen experiencia ayudando a los californianos en varios incendios, incluidos los incendios forestales de San Diego de 2007 (incendios de Rice/Witch-Guejito), el incendio de Wood Hollow de 2012 (Utah), el incendio de Butte de 2015, el incendio de Erskine de 2016 y los incendios de North Bay de 2017. Desde 2007, hemos representado a más de 5,000 víctimas de incendios forestales provocados por desperfectos en los equipos de las empresas de servicios públicos y hemos supervisado la recuperación de más de 1,800 millones de dólares.

El Abogado Robert Jackson ha Ocupado Puestos de Liderazgo Entre Todos los Abogados en Casos de Incendios Forestales

Nuestros abogados han ayudado a las víctimas de varios incendios forestales diferentes, y nuestro abogado Robert Jackson ha ocupado posiciones de liderazgo en muchos casos de litigios por incendios forestales diferentes al ser elegido por sus colegas abogados, y nombrado o designado por los tribunales. Fue el **abogado de enlace principal** en el incendio de Rice y participó en la preparación de los litigios en los otros incendios de San Diego. ¿Por qué es importante para usted? El abogado Jackson coordinó y se comunicó con el tribunal a la vez que organizaba a los demandantes para la presentación de pruebas previas al juicio y actuaba como portavoz central de todos los demandantes involucrados en el caso. En 2017, el abogado Robert Jackson, junto con

otros dos abogados, desarrolló el modelo nacional para el manejo de casos de agravio masivo por incendios forestales.

Un **abogado litigante principal** realiza la mayor parte de todo el trabajo del juicio. Aunque la mayoría de los casos se resuelven fuera de los tribunales, cada caso debe prepararse meticulosamente para ir a juicio. El abogado Jackson fue el **abogado de enlace principal** y el **abogado principal del juicio** en el caso del incendio de Wood Hollow. Como miembro del **comité ejecutivo y del comité de dirección** en el caso del incendio de Butte, Robert Jackson priorizó las actividades, participando en el descubrimiento de pruebas y en la preparación del caso

En el caso de los incendios de North Bay (Tubbs, Sulpher y Nunn), el abogado Jackson formó parte del **comité directivo de demandantes** que ayudó a dirigir el proceso de litigio. Cuando PG & E se declaró en quiebra tras el incendio de Camp, el abogado Jackson fungió como **miembro del comité ejecutivo** que trabajó con el tribunal de bancarrotas. Este comité ejecutivo estuvo formado por entre 8 y 10 abogados elegidos entre todos los abogados de los demandantes en el caso del incendio forestal.

El comité ejecutivo se encargó de determinar qué era lo mejor para las víctimas de los incendios forestales; el abogado Jackson fue la elección natural como abogado muy respetado que había dirigido casos de incendios forestales desde 2007. En el caso del incendio Thomas en Los Angeles, el abogado Jackson consultó con los productores de aguacate y luego ayudó a muchas empresas demandantes en el área de manejar los componentes agrícolas de sus casos respectivos. Más recientemente, tras ser elegido por votación entre colegas y aprobado por el tribunal, Robert Jackson fue el **abogado de enlace principal** en el incendio de Kincaide de octubre de 2019.

Una mano amiga cuando más lo necesitas

Hemos Manejado Todos los Aspectos de los Litigios por Incendios Forestales. Tenemos Experiencia y Conocimiento de Estos Casos

Colectivamente, nuestros tres abogados han manejado todos los aspectos relacionados con casos de incendios forestales en California, desde el descubrimiento preliminar y las sesiones enfocadas con expertos hasta el desarrollo de los temas de los casos y su presentación en el juicio. Hemos estado estrechamente involucrados en el trabajo de descubrimiento y en las declaraciones, algo que solo alrededor del 5 por ciento de los abogados pueden decir, incluso cuando tienen “experiencia en incendios forestales” Para ser claros, cuando se evalúa la verdadera experiencia de un abogado, lo que permite realizar el trabajo de descubrir todas las capas y hacer las preguntas pertinentes para encontrar la verdad es su capacidad de dirección de casos de incendios forestales.

Nuestra Experiencia y Conocimiento del Funcionamiento de las Compañías de Seguros nos Convierte en un Recurso Inestimable

Nuestros tres abogados son expertos en seguros con más de 99 años de experiencia colectiva en casos de enfrentamiento con grandes compañías de seguros para los californianos. Las pólizas de seguros de propiedad pueden resultar confusas y difíciles de interpretar, incluso en el mejor de los casos. El abogado Scott Glovsky ha dedicado más de tres décadas de su carrera a enfrentarse con ejércitos de abogados corporativos. Siempre está mejor preparado, más centrado y totalmente dispuesto a defender la justicia en cada caso.

Los abogados Robert Jackson y Eric Ratinoff han revisado miles de pólizas de seguros de propiedad en incendios forestales anteriores. Juntos, los tres revisaremos sus pólizas de seguro, le ayudaremos a entender su cobertura, le asistiremos y evaluaremos sus comunicaciones con las compañías de seguros, y hablaremos con ellas en su nombre. Ofrecemos estos servicios de forma gratuita (pro bono) y no solicitamos reembolsos de las pólizas de seguro de propiedad.

Usted Trabaja Con Nosotros Tres, No Con Abogados Con Poca Experiencia o Personal Subalterno

Usted trabajará directamente con nosotros, nunca con abogados con menor antigüedad ni asistentes jurídicos con menos experiencia o inexpertos. Solo aceptamos el número de casos que podemos manejar personalmente. Es importante recordar que cuando hay miles de casos contra empresas de servicios públicos, estar en primera línea tiene claras ventajas. Nuestros abogados expertos en incendios forestales saben exactamente cómo llevar su caso a la primera línea.

Nuestra Merecida Reputación le Garantiza Que No Será Engañado

Le invitamos a que pregunte la opinión que otros tienen de nosotros. Los tres hemos tenido una carrera profesional larga y exitosa y hemos obtenido muchos de nuestros casos gracias a la promoción de boca en boca de clientes satisfechos.

- Somos éticos, honestos, directos y dignos de confianza.
- Tratamos a nuestros clientes como a los miembros de nuestra propia familia.

Una mano amiga cuando más lo necesitas



- Nos preocupamos de verdad por nuestros clientes y por el resultado de sus casos.
- Comprendemos la situación en la que se encuentra actualmente y nuestro objetivo es ayudarle a recuperarse de la mejor manera posible.
- Lucharemos por usted independientemente de que tenga seguro o no.
- Nos sentimos profundamente gratificados y recompensados cuando podemos ayudar a la gente a reconstruir sus hogares, empresas y comunidades, porque también son nuestras comunidades.
- No hacemos conciliaciones masivas ni demandas colectivas para casos de incendios forestales que minimicen la recuperación de los demandantes individuales. Tratamos cada caso individualmente, y contamos su historia en su caso.
- Trabajamos en régimen de contingencia, como prácticamente todos los abogados que ejercen el Derecho Civil. Esto significa que hacemos todo nuestro trabajo antes de que su caso vaya a la compañía de seguros o a juicio. No pedimos dinero por adelantado, y no queremos ninguna recuperación que reciba de su compañía de seguros.
- Otros abogados suelen pedirnos ayuda; nosotros se las brindamos gratuitamente, para ayudarles a dar lo mejor de sí mismos a sus clientes.

Nuestros Resultados Hablan por sí Mismos

Si desea hablar con uno de nuestros abogados, llame al (626) 243-5598 o visite nuestro sitio web para leer más sobre cómo podemos ayudarle a usted y a su familia. Si ha sido víctima de los incendios forestales del sur de California, es posible que se enfrente a una alteración total de su vida. Es comprensible que el futuro le parezca oscuro en estos momentos. Extienda su mano y estaremos allí para ayudarle. Aunque no somos un bufete numeroso, contamos con los recursos, los conocimientos y las habilidades legales necesarios para ayudarle en estos momentos difíciles. Empecemos a reconstruir.

Una mano amiga cuando más lo necesitas



Robert W. Jackson

Robert es abogado litigante y socio fundador de [Jackson Trial Lawyers](#). Durante los último 38 años, Robert ha representado a miles de individuos, familias y negocios pequeños en su lucha por obtener justicia. Robert ha litigado en más de 80 juicios con jurado y ha mediado o arbitrado en cientos de casos más.

Robert empezó su carrera legal en un gran bufete de abogados en el Condado de Orange County. Sin embargo, pronto descubrió que ser abogado en un “gran bufete” no era para él. Decidió regresar a casa, al sur de California, e inició su propio bufete. Después de trabajar en diversos casos, Robert rápidamente encontró su nicho: representar a personas en casos de lesiones personal graves y lesiones cerebrales traumáticas.

Graduado y exprofesor de Trial Lawyer College, Robert conoce el arte y la ciencia de llegar al corazón de las historias y presentarlas al jurado, árbitro o mediador. Robert fue el Abogado Litigante Principal

en el litigio del incendio de Wood Hollow y fue Copresidente del Comité Ejecutivo de Demandantes en el litigio del incendio de Butte.

Ha fungido como abogado de enlace principal en el caso del incendio de Rice Canyon, uno de los tres casos consolidados que constituyeron los casos de incendios forestales en el Condado de San Diego en 2007 (los incendios de Rice, Witch Creek y Guijito). Al momento del caso del incendio forestal de San Diego, el Juez que presidió el caso lo caracterizó como el mayor caso en la historia de California.

Robert continuó trabajando en diversos papeles y funciones, representando a miles de víctimas de los casos del incendio de North Bay, el incendio de Sulphur y el incendio de Camp. En 2019, Robert actuó como Abogado de Enlace en el caso del incendio de Kincade , que devastó amplias franjas en el norte de California.

Desde 2005, Robert ha trabajado casi en todos los casos de incendios forestales de gran escala en el oeste de Estados Unidos con algún carácter de liderazgo. Robert ha ayudado a supervisar y consolidar acuerdos por miles de millones de dólares contra los responsables que iniciaron estos devastadores incendios forestales.

“Ganamos por arriba del 100 % más de lo que la compañía aseguradora estaba ofreciendo. Creo que contar con abogados trabajadores (que piensen creativamente), éticos y responsables hizo la diferencia en mi caso. Cualquier persona honesta se sentiría orgullosa de ser representada por Robert Jackson.”

Una mano amiga cuando más lo necesitas



Eric Ratinoff

Eric es el fundador de [Eric Ratinoff Law Corp.](#) Durante su ejercicio de más de 30 años, Eric ha recuperado millones de dólares en nombre de demandantes a lo largo de todo California y ha representado personalmente a miles de familias, negocios y propietarios de viviendas de California que han sido víctimas de los incendios forestales.

Estos incendios forestales están entre los más destructivos en la historia de California, incluidos el incendio de Butte de 2015, en los Condados de Calaveras y Amador; los incendios de North Bay de 2017, en los Condados de Napa, Sonoma y Lake; el incendio de Camp de 2018, en el Condado de Butte, y el incendio de Kincade de 2019, en los Condados de Sonoma y Lake.

Poniendo su enfoque personal en cada caso, Eric se ha asegurado de que la historia única de cada cliente se haya contado con plena dedicación a través de narrativas, videos e historias gráficas, sin importar la magnitud del caso. Su participación en

litigios relacionados con estos colosales incendios forestales ha sido fundamental para asegurar la máxima medida de justicia para sus clientes.

Como profesor del Trial Lawyers College, Eric da clases a abogados litigantes de todo el país sobre cómo mejorar sus habilidades para litigar. También forma parte de los Consejos de Administración de Consumer Attorneys of California y Brain Injury Association of California.

Durante varios años, Eric ha recibido calificación AV de pares por parte de Martindale Hubbell, nombrándolo "Abogado Principal" ("Top Lawyer") en la publicación *Best of the Bar* (Lo Mejor de la Barra) del Sacramento Business Journal y la publicación Thompson Reuters Super Lawyers lo nombró "Superabogado" ("Super Lawyer") del Norte de California, un honor limitado a menos del 5 % de todos los abogados y aproximadamente el 1 % de abogados de demandantes por lesiones personales.

Eric ha sido incluido en la lista de los 100 Principales Abogados del Norte de California de Super Lawyer y en la lista de los 25 Principales Abogados de Sacramento. Eric también está incluido en la lista de los 100 Principales Abogados de Estados Unidos y la lista de los 100 Principales Abogados Litigantes de National Trial Lawyers.

"Excelente comunicación y actualizaciones, respuestas rápidas y servicio siempre personalizado, siempre teniendo en mente a mí y mi familia. Ciertamente aprecio a Eric Ratinoff Law Corp. Ellos de verdad simplifican los procesos legales y me educaron con gusto sobre los temas difíciles de comprender. Los contraté debido a una pérdida en 2018 y solo han sido amables y empáticos. Altamente recomendados."

Una mano amiga cuando más lo necesitas



Scott Glovsky

Scott es un abogado de los derechos de los titulares de pólizas de seguro, con reconocimiento a nivel nacional. Como fundador y abogado principal de [Law Offices of Scott Glovsky](#), Scott ha trabajado en derecho de seguros durante más de 30 años, recuperando decenas de millones de dólares para titulares de pólizas de seguro.

Scott ha recibido distinciones y premios por su trabajo en casos de mala fe en seguros. Recibió el Premio al Abogado del Año de California de la revista California Lawyer, el Premio Luchador del Año de Consumer Attorneys of California, y el Premio al Mérito del Presidente de Consumer Attorney's Association of Los Angeles. Scott ha sido designado Superabogado (*Super Lawyer*) todos los años desde 2006 y tiene muchos más premios en su haber.

Scott ha pasado su carrera luchando contra las grandes compañías aseguradoras y manejando numerosos casos de que han dado como resultado opiniones, publicadas y no publicadas, de tribunales de apelación. Scott completó su título universitario en la Universidad de California, Berkeley, y obtuvo su título en derecho en Cornell Law School.

Scott es autor del libro *Fighting Health Insurance Denials: A Primer for Lawyers* (En lucha contra los

rechazos en seguros médicos: una introducción para abogados), el manual de capacitación y libro de referencia para abogados que luchan contra los rechazos de reclamaciones en seguros médico. Scott es el anfitrión de Trial Lawyer Talk (Pláticas se abogados litigantes), un podcast educativo existente desde hace largo tiempo, que presenta entrevistas personales profundas y atinados consejos de algunos de los mejores abogados litigantes del país.

Como profesor de Trial Lawyers College, Scott ha litigado en una serie de juicios que han cambiado la forma en la que operan las compañías aseguradoras, forzándolas a cumplir sus acuerdos con los clientes. Los acuerdos logrados por Scott han cambiado la forma en la que ciertas compañías aseguradoras manejan las apelaciones, han obligado a las aseguradoras a cubrir análisis conductual aplicado (ABA, por sus siglas en inglés) y terapia del lenguaje para niños con autismo y han forzado a las aseguradoras a cumplir con sus redes de proveedores. Con frecuencia, Scott dicta conferencias y escribe en el campo del derecho de seguros.

Scott apareció en la película *SiCKO* y ha brindado consejos relacionados con los seguros médicos en la revista *People*. Sus casos han sido cubiertos por CNN y las principales cadenas y es invitado frecuente en *AirTalk with Larry Mantle*. Los casos de Scott han sido presentados en *Anderson Cooper 360* de CNN, *Paula Zahn Now*, NBC News, CBS Evening News, ABC News, Univision y otros programas de televisión y radio.

“Hubo esperanza de nuevo. Cuando conocí a Scott por primera vez y tuve la oportunidad de sentarme con él, instantáneamente me sentí reconfortado y aliviado. Fue tan delicado con los materiales que eran muy personales; había platicado con él de cosas muy personales para mí... hubo esperanza de nuevo. Estuve muy agradecido. Creo que por primera vez en la vida me sentí valioso y protegido.”

Una mano amiga cuando más lo necesitas



Contacte Hoy Mismo a Nuestros Abogados — Estamos Listos Para Ayudarle a Rehacer su Vida

Cuando nos azota una tragedia es fácil sentir que uno está solo para enfrentar la perturbación total de su vida, sin nadie que le ofrezca una mano. Si bien los Californianos hemos lidiado con incendios forestales en repetidas ocasiones, ahora eso puede sentirse muy personal, incluso como que no hay esperanza. Sentirse aislado y abrumado, aunque es algo natural, no es la situación en la que usted quiere estar.

Nuestros abogados quieren que usted sepa que, aunque somos un grupo pequeño, le estamos tendiendo la mano. Contamos con los recursos, la experiencia y los conocimientos legales necesarios para ayudarle a atravesar este difícil momento de su vida. Su seguridad y su bienestar, ahora y en el futuro, serán nuestra prioridad durante todo el tiempo que nos necesite. Póngase hoy mismo en contacto con nosotros y empecemos con la reconstrucción.

Programe hoy mismo su consulta gratuita

Publicidad de Abogados



Super Lawyers

